

## Gegendarstellung

Mitteilungen Nr.176 S.104

In der Ausgabe 175 (II/September) der Mitteilungen der HUMANISTISCHEN UNION e.V. werden in dem Artikel „Viel Lärm um nichts? Der BAKJ und der Grundrechte-Report“ der Autorin Constanze Oehrich auf Seite 74 unzutreffende Tatsachen über mich verbreitet.

Es wird behauptet, ich hätte eine Protestschrift, die bei einer Präsentationsveranstaltung für den Grundrechte-Report 2000 verlesen wurde, bei der Zeitschrift Forum Recht für die Ausgabe 02/2000 mit Bitte eingereicht, diese zu veröffentlichen.

Diese Behauptung ist unwahr. Richtig ist vielmehr, dass vom zuständigen Redakteur der Zeitschrift Forum Recht für die Rubrik Sammelsurium ein Kurzbericht über die Präsentation mit Zeichenvorgabe angefragt und von mir auftragsgemäß bei der Redaktion eingereicht wurde.

Greco Koukoulas

*Anmerkung der Redaktion:*

*Wir drucken die obige Gegendarstellung ohne Rücksicht auf deren Wahrheitsgehalt ab, möchten aber nicht versäumen zu bemerken, dass der Einsender die Absage der Präsentation des Grundrechte-Reports 2001 durch Rita Süßmuth zu verantworten hatte.*

---

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/publikation/gegendarstellung/>

Abgerufen am: 29.03.2024